



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Verfassung, Recht und Parlamentsfragen

**Antrag der Abgeordneten Margarete Bause, Ludwig Hartmann,
Katharina Schulze u.a. und Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**
Drs. 17/1969

Anhörung zur Volksbefragung

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung in folgender Fassung:

„Der Ausschuss für Verfassung, Recht und Parlamentsfragen führt eine Expertinnen- bzw. Expertenanhörung zu den Gesetzentwürfen der Staatsregierung (Drs. 17/1745), der SPD Fraktion (Drs. 14/403) und der Fraktion der FREIEN WÄHLER (Drs. 17/790) zur Einführung sog. Volksbefragungen durch.“

Berichterstatlerin: **Katharina Schulze**
Mitberichterstatlerin: **Petra Guttenberger**

II. Bericht:

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Verfassung, Recht und Parlamentsfragen federführend zugewiesen. Weitere Ausschüsse haben sich mit dem Antrag nicht befasst.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 16. Sitzung am 22. Mai 2014 beraten und einstimmig mit den in I. enthaltenen Änderungen Zustimmung empfohlen.

Franz Schindler
Vorsitzender